
          
          Уважаемые избиратели, коллеги, друзья!   

     Пришло время отчета перед избирателями о проделанной работе в качестве 
депутата Думы города Костромы. Должен отметить, что такие отчеты 
имеют очень большое значение в работе каждого депутата. Такой экзамен перед 
людьми делает работу более прозрачной. Отчет знакомит избирателей с 
реальными делами и событиями, которые имели место в жизни Округа в 2024 
году. 
  Спасибо вам за неравнодушие к общим проблемам, за желание сделать жизнь 
на территории округа более комфортной и безопасной, за понимание и 
поддержку. Вместе мы справимся!

ЕВГЕНИЙ 
ЗИМНЯКОВ
ДУМА г. КОСТРОМЫ 
ОКРУГ № 23

ОТЧЕТ О РАБОТЕ ЗА 2024 ГОД



В Думе г. Костромы VII созыва я 
являюсь  заместителем  председателя  
постоянной комиссии по экономике и 
финансам, а также членом постоянной 
комиссии по развитию городского 
хозяйства.

Вхожу  в  состав  комиссий  и  
рабочих групп при Администрации 
города:

- Совет по наружной рекламе;
-по  вопросам  деятельности  муници- 

пальных предприятий;
-по обеспечению безопасности дорож- 

ного движения;
-по реализации программы «Формиро- 

вание современной городской среды»;
-по  актуализации  схемы  

теплоснабжения города.
Кроме того, на постоянной основе 

принимаю участие в деятельности:
-Общественного совета при Федераль- 

ной налоговой службе России по 
Костромской области - в качестве 
председателя;

-Общественного совета при 
прокуратуре Костромской области;

-Совета по привлечению инвестиций и 
улучшению инвестиционного климата 
Костромской области.

Являюсь  региональным  
координатором федерального  партийного 
 проекта  «Предпринимательство».

Главными составляющими успеха 
считаю открытый диалог с жителями 
моего избирательного округа, обсуждения 
всех происходящих процессов.   
Проведено  приемов  на округе - 14, в 
Региональной общественной приемной 
партии «Единая Россия» - 8, получено 
обращений - более 200.

Использовались все доступные 
способы приема обращений:

• лично во время приемов;
• по телефону помощника;
• по электронной почте;
• через сообщения в социальных сетях. 

 В минувшем году нам удалось решить  
немало текущих и острых проблем, 
стоящих перед округом. Основные 
вопросы, в обращениях, касались 
отопления, водоснабжения, 
благоустройства придомовой территории, 
ремонта дорог и тротуаров. Все они 
рассмотрены. По большинству было 
принято положительное решение и 
оказано содействие.
Главной темой обращений, поступающих 
от жителей округа, по прежнему остаются 
вопросы горячего водоснабжения, 
отопления.  В сезон ремонтных работ на 
подземных коммуникациях и дорогах 
лично контролировал положение дел, при 
необходимости приглашал на округ коллег 
по городской Думе,  представителей 
Администрации города, подрядных 

организаций. 

На заседании комиссии по 
развитию городского хозяйства, 
обсуждали предстоящий 
отопительный сезон.  К 
сожалению, уже нет сомнений, 
что полностью объем работ 
выполнен  будет. Ответы на 
вопросы депутатов: какой 
планируется сценарий развития 
дальнейших событий, когда срок 
контракта подошел к концу, а 
работы не выполнены, 
Администрации рекомендовано 
предоставить в Думу, вместе с 
планом дальнейших действий.     
                                                           
                                                           
                                                           
  

ОСНОВНАЯ ТЕМАТИКА ОБРАЩЕНИЙ

-----ГВС и отопление

— благоустройство
       
-----другое

С группой депутатов посетил ТЭЦ-2. Прошли по котло-турбинному цеху; 
посмотрели работу оборудования для водоподготовки, парогенератора, схему 
магистральных сетей. Обсудили план по ремонту магистральных сетей. Тема была 
продолжена на заседании рабочей группы по развитию городского хозяйства. 
Основной вопрос в повестке - прохождение отопительного сезона 2023-2024 гг. 
Вопрос сложный и находится у депутатов на постоянном контроле.
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Кроме этого, обсудили 
организацию в Костроме уличного 
освещения. Рабочей группой 
обследовали более 70 объектов, 
выявили и зафиксировали 
проблемные участки. Результатом 
работы комиссии стали 
предложения по разработке 
проектно-сметной документации и 
строительству сетей уличного 
освещения в 2025 и последующих 
годах. По объектам, требующих 
замены осветительных приборов, 
начались работы. Рейды по 
проведению повторного контроля 
будут продолжены. 

Важнейшие вопросы для 
нашего города были подняты 
на очередном заседании 
Общественного совета по 
вопросам ЖКХ, транспорта и 
строительства при Главе 
Костромы Юрии Журине, 
прошедшее 27 февраля. 
Обсудили отопительный сезон 
2023-2024 годов, а также ход 
реализации мероприятий по 
капитальному ремонту и 
реконструкции квартальных 
сетей теплоснабжения. 
Уделили время на подробное 
ознакомление с техническими 
характеристиками полимерного 

материала, который планируется использовать в производстве труб для ремонта 
теплосетей. По уверению подрядчика, срок службы таких труб-50 лет. 

Принял участие в депутатской комиссии по развитию городского хозяйства, на заседании 
которой обсудили капитальный ремонт теплосетевого комплекса и наружных систем 
водоснабжения города в рамках муниципального контракта, заключенного  с ООО 
«Билд».     
Такая личная встреча позволила задать все интересующие вопросы, в том числе 
требующие конкретики — количество рабочих, техники, планы, сроки, риски.   
Совместно с администрацией города, в рамках своей депутатской деятельности, намерен 
держать на контроле исполнение графика работ.           

  В рамках выездного заседания совместно с коллегами-депутатами проверили 
состояние отремонтированных дворов в Центральном и Заволжском районах Костромы, 
благоустроенных в 2022-2023 годах в ходе реализации муниципальной программы 
"Формирование современной городской среды". В ходе рейда выявлены гарантийные 
случаи. Все выявленные проблемы комиссионно зафиксированы и будут переданы 
подрядчику для устранения. Депутаты взяли ситуацию с исправлениями на контроль. 

Приняли участие в замечательной 
акции, которая состоялась в 
Костроме в рамках проекта банка 
ВТБ «Подари лес другу!». В начале 
октября прошла первая посадка 
дубов в создаваемом «Парке 
молодожёнов» в микрорайоне 
«Венеция».
Это были первые молодые саженцы, 
которые по задумке авторов проекта 
стали символом семьи (посадку дуба 
дарят молодожёнам и на семейные 
праздники).
      В первой посадке двадцати дубов 
приняли участие семьи, получившие 
в дар сертификаты на посадку 
деревьев, коллеги-депутаты, 
неравнодушные граждане Костромы. 
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  Прошло первое в этом году собрание Костромского отделения общероссийской 
общественной организации «Деловая Россия», на котором выступил в качестве 
регионального координатора ФПП «Предпринимательство» и рассказал об официальном 
открытии в Костроме Штаба общественной поддержки Костромской области и о том, что 
кроме насыщенной повестки, в программе работы Центра, в рамках реализации ФПП 
«Предпринимательство», будут проходить бесплатные семинары на различные тематики 
для предпринимателей. Кроме этого, напомнил о предстоящих выборах Президента 
Российской Федерации, которые пройдут с 15 по 17 марта и о важности участия в 
выборах, которые определят будущее нашей страны и каждого гражданина в отдельности. 
Сегодня в Костромское отделении общероссийской общественной организации «Деловая 
Россия» входят 82 предпринимателя-представителей малого и среднего бизнеса региона. 

В Штабе общественной поддержки состоялась торжественное открытие Первой 
выставки «Женские лица костромского бизнеса», организаторами которой выступили 
региональный координатор федерального партийного проекта «Женское движение Единой 
России» (координатор Наталья Давыдова и ФПП «Предпринимательство», региональным 
координатор которого являюсь). На открытие выставке участниц и гостей поприветствовал 
председатель Костромской областной Думы, секретарь Костромского регионального 
отделения партии «Единая Россия» Алексей Анохин.

В честь Великого Дня Победы принял участие в патриотической акции «Венок 
Победы». Мероприятие проводится по инициативе губернатора Сергея Ситникова с 
2015 года и проходило на городской набережной. Сотни Костромичей были 
свидетелями трогательного действия - в акватории реки Волги с борта катера были 
спущены пять венков, символизирующих годы Великой Отечественной войны. Каждый 
из них имеет своё название и символизирует пять военных лет – венок Всенародного 
Патриотизма, венок Беспримерного Мужества, венок Бессмертного Подвига, венок 
Героической Славы и венок Великой Победы. Такие акции - дань памяти и уважения 
воинам, сражавшимся за Отечество, за свободу и мир в нашей стране, передача новым 
поколениям гордости за свою страну, за ее героев.
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 По традиции принял участие в международной     
 акции «Свеча памяти», организованной      
"Волонтерами Победы", активистами Молодой   
Гвардии Костромской области, совместно с 
общественными организациями города, 
депутатами Думы Костромы и Костромской 
областной Думы, которая проходит уже четвертый 
год в Парке Победы. Участниками была создана 
инсталяция  «Огненные картины войны».
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Горжусь своими земляками. Тысячи 
Костромичей приняли участие в 
праздничных мероприятиях в честь дня 
Великой Победы. У мемориала «Вечный 
огонь» состоялась акция «Вахта памяти».
    На площади Мира  прошел митинг, 
парад Победы — прохождение войск 
Костромского гарнизона и замечательный 
концерт «Победный май», в котором 
приняли участие лучшие коллективы 
города и области.   В парке Победы  
прошел праздничный  концерт, зрителей 
накормили настоящей солдатской кашей, 
были показаны военные фильмы
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  В «Центре социального обслуживания граждан 
пожилого возраста и инвалидов», который находится 
на моем избирательном округе, организовал 
праздничный концерт своими силами: песни, 
душевные разговоры и сладости — все это создало 
атмосферу замечательного праздника, который 
состоялся 8 Марта  и в организации которого с 
удовольствием принял участие. Внимание и 
душевное тепло очень важны для каждого человека. 
 
  Организовал помощь в проведении мероприятий ко 
Дню пожилого человека. К праздникам здесь готовят 
концерты, викторины и дружеское чаепитие.

На инсталяции изображён солдат в плащ-палатке, ведь именно в нашем городе, в годы 
Великой Отечественной войны, они изготавливались и отправлялись на фронт. Эта 
трогательная акция отображает единство нашего народа, понимание того, что память о 
Великой Победе над фашизмом должна передаваться от поколению к поколению, как пример 
мужества и самоотверженности. Ведь пока мы помним, наши герои живы. 

По замечательной, давно устоявшейся традиции, принял участие в 
Субботнике, организованным партией ЕДИНАЯ РОССИЯ. Коллеги 
депутаты, секретари «первичек», члены и сторонники партии, 
молодогвардейцы убрали от зимнего мусора парк у Мемориала «Вечный 
огонь» - дорогое и почитаемое для всех Костромичей место. По доброй 

традиции вручили партийные билеты новым членам.  



 Спасибо всем кто откликнулся на наш призыв, сделать праздник Новый год для 
одиноких пожилых людей, немного радостней. Все ваши подарки и гостинцы 
переданы в Октябрьский геронтологический Центр. Добро всегда возвращается. 

Особенно если   оно направлена на тех, кто особенно в этом нуждается.        

В канун праздника Нового года был 
проведен конкурс на лучшую елочную 
игрушку для Главной елки микрорайона 
Юбилейный. Мероприятие прошло в 
библиотеки №9 микрорайона 
Юбилейный. Детям, которые приняли 
участие в Конкурсе были вручены 
дипломы и призы. Как депутат Думы г. 
Костромы, я с огромной радостью 

Депутатами  организовали  Новогоднее 
представление в Костромском драматическом 
театре им. А.Н. Островского. Среди 
присутствующих были и участники конкурса 
на лучшую игрушку для Главной елки 
микрорайона Юбилейный, дети из 
многодетных семей, дети-участников СВО. А 
сказка «Кот в сапогах» запомниться всем 
своей волшебной атмосферой и яркими 
актерскими образами. 
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 поздравлял каждого юного мастера, 
благодарил их за труд и творческой подход. 
Каждый врученный подарок, абсолютно 
заслужен. Дети проявили не только 
креативность, но и трудолюбие, терпение и 
желание сделать наш микрорайон еще 
красивее к праздникам.

     В заключении, хочу поблагодарить всех, кто вместе с нами принимал участие в 
общественной и политической жизни, в работе по благоустройству территории, а 
депутатов за совместную работу на благо наших избирателей, за защиту их прав и 
интересов. Только наблюдая нашу слаженную работу наши избиратели и население 
будет нам доверять и мы сможем решать все задачи и проблемы, которые предстоят 
перед нами. Мы уверены, что в следующем году продолжится наше плодотворное и 
конструктивное сотрудничество, направленное на благо жителей района.                     
          

                                           Евгений Зимняков
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КОНТАКТНАЯ ИНФОРМАЦИЯ
                    
              Личный прием депутата: первая среда каждого месяца 
                                             с 16.00 до 17.00                                              
                     в библиотеке № 9 (м-н Юбилейный, д. 9).                             
                     Помощник: Виноградова Наталья Викторовна,
                                     Тел.: 910-196-77-77
Для писем: 156000, г. Кострома, ул. Советская, д. 1, Дума г. Кострома

E-mail: ezimnyakov@gmail.com

С уважением к людям 
и заботой об округе 

mailto:ezimnyakov@gmail.com
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